



## Moreira califica de “farsa” la elección judicial; acusa a Morena de buscar votación por internet



El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, calificó el proceso para la elección de jueces, magistrados y ministros como una “farsa”, e incluso alertó sobre la presunta intención morenista de que la votación del 1 de junio de 2025 sea por internet.

Tampoco descartó la posibilidad de que Morena y aliados decidan resolver la designación de los juzgadores por tómbola.

“No hay tiempo ni dinero para hacer esta elección. Tengo la impresión de que están pensando en otra barbaridad como que la votación sea por internet, un gran fraude con sus granjas de elecciones, o por tómbola para decidir ellos quiénes son los elegidos y controlar este país, que si no hacemos algo va hacia una dictadura”, acusó.

En la última emisión de su programa Con peras, manzanas y naranjas en 2024, Moreira reafirmó el señalamiento de que no serán los ciudadanos quienes elijan a los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación.

“Esto es una farsa, les están viendo la cara o se las quieren ver, no van a elegir a nadie. Ellos van a poner los nombres de las personas; hoy ya no salieron con que no va a haber casillas por todas partes”, remarcó.



El líder de la bancada tricolor en el Palacio de San Lázaro subrayó que la instalación de los llamados centros de votación, en lugar de casillas electorales, permitirá agrupar secciones e instalar una sola mesa para emitir el voto.

Sin embargo, indicó, en Cuatro Ciénegas, Coahuila, se instalaría un centro de votación, pero el problema es que dicho municipio tiene 29 ejidos o delegaciones a cientos de kilómetros de distancia.

En su turno, Miguel Ángel Sulub y Mario Di Constanzo sostuvieron que México cierra 2024 con la destrucción de instituciones, el fracaso de los proyectos sexenales de Andrés Manuel López Obrador y la farsa para elegir al Poder Judicial, lo que representa un gran retroceso para el país.

Señalaron que los mexicanos pagarán las consecuencias de las decisiones de Morena y aliados en los próximos años.

<https://www.milenio.com/politica/ruben-moreira-califica-farsa-eleccion-judicial>